



c/o Postfach 2326 | 24513 Neumünster
Die Stadtpräsidentin
Stadt Neumünster
Neues Rathaus
Großflecken 59
D-24534 Neumünster

Es schreibt Ihnen
Mark Proch
Fraktionsvorsitzender
TEL: 01575/1401638

05.08.2022

Kleine Anfrage: „Beratungsstelle KAST“

09.08.22

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

durch den Holsteinischen Courier vom 26. Juli 2022 haben wir über die Arbeit der sogenannten „Beratungsstelle KAST“ erfahren und es ergeben sich für uns einige Fragen. Wir bitten um Beantwortung dieser Kleinen Anfrage:

1. Wie viele „Ausstiegswillige“ aus Neumünster hat die Beratungsstelle in den vergangenen drei Jahren betreut und wie viele davon sind tatsächlich „ausgestiegen“?
2. Bei wie vielen dieser „Ausstiegswilligen“ handelt es sich um eine gerichtliche Auflage und wie viele nahmen freiwillig Kontakt zur Beratungsstelle auf?
3. Laut Medienbericht wird die „Beratungsstelle KAST“ durch Bundes- und Landesmitteln über das Programm „Demokratie leben“ finanziert. Wie hoch war die jährliche finanzielle Förderung für die Beratungsstelle in Neumünster in den vergangenen 3 Jahren?
4. Gibt es zusätzlich zu der Landes- und Bundesfinanzierung eine finanzielle oder materielle Unterstützung durch die Stadt Neumünster?

4.1. Wenn ja, in welcher Höhe?


Mark Proch
Fraktionsvorsitzender

**Fachdienst
Büro des Oberbürgermeisters (12)**

Neumünster, den 22.08.2022
Sachbearbeiter: Herr Westphal-Garken
Telefon: 26 44
Telefax: 26 48

Stadtpräsidentin
Frau Anna-Katharina Schättiger

- hier -

**Beantwortung der kleinen Anfrage des Ratsherrn Proch zur Beratungsstelle
KAST vom 05.08.2022**

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

die benannte kleine Anfrage beantworten wir wie folgt:

Frage 1

Wie viele „Ausstiegswillige“ aus Neumünster hat die Beratungsstelle in den vergangenen drei Jahren betreut und wie viele davon sind tatsächlich „ausgestiegen“?

Antwort

Dazu liegen uns keine Erkenntnisse vor.

Frage 2

Bei wie vielen dieser „Ausstiegswilligen“ handelt es sich um eine gerichtliche Auflage und wie viele nehmen freiwillig Kontakt zu einer Beratungsstelle auf?

Antwort

Dazu liegen uns keine Erkenntnisse vor.

Frage 3

Laut Medienbericht wird die „Beratungsstelle KAST“ durch Bundes- und Landesmitteln über das Programm „Demokratie leben“ finanziert. Wie hoch war die jährliche finanzielle Förderung für die Beratungsstelle in Neumünster in den vergangenen 3 Jahren?

Antwort

Über die Höhe der Bundes- und Landesförderungen liegen der Stadt Neumünster keine Erkenntnisse vor.

Frage 4

Gibt es zusätzlich zur Landes- und Bundesfinanzierung eine finanzielle oder materielle Unterstützung durch die Stadt Neumünster?

Antwort

Nein

Frage 4.1

Wenn ja, in welcher Höhe?

Antwort

Erübrigt durch Frage 4.



Tobias Bergmann
Oberbürgermeister